
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto 

SEDUTA del 30.10.2023 

 

Il giorno 30 ottobre 2023, alle ore 18.00, in modalità online, su piattaforma Microsoft Teams, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto dell’IC San Cesareo, per discutere e deliberare in merito al seguente odg:  

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera 
2. Approvazione regolamento attività negoziali; 
3. Richiesta concessione locali; 
4. Assicurazione scolastica – affidamento pluriennale; 
5. Variazioni di bilancio – Delibera 
6. Partecipazione alunni esterni corso di lingua e cultura romena - Delibera 

 

Sono presenti: 

 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico X  
Catizon e Angelina Presidente (Genitori) X  
De Angelis Eliana Genitori X         
Marcelli Maria Rita Genitori X                    
Masi Lucio Genitori X      
Pantanel la Tamara Genitori X                    
Scaramella Silvia Genitori X                     
Silvi Alessandro Genitori X  
Turcano Simona Genitori X                     
Mattei Davide Docenti X                    
Fabbrini Daniela Docenti X  
Tisei Maurizio Docenti                    X  
Mattei Milena Docenti                                       X 
Pantaleo Alessia Docenti   X 
Mitola Francesca Docenti                                          X 
Scafone Antonietta Docenti                   X   
Petrella Giovanna Docenti                                       X 
Pierluca Sergenti Palmira ATA                                      X 
Forlasi Alessandro ATA                     X 

 
Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria, così come deciso nel 

corso della riunione per l’insediamento del nuovo Consiglio, del 17.12.2022, la prof.ssa Maria Cristina 

Granati.  

In tale seduta, è presente la dott.ssa Ilaria Testa in qualità di DSGA, in relazione alla 

presentazione e illustrazione dei punti all’ordine del giorno di competenza. 

 

OMISSIS 

 

Terzo punto: Richiesta concessione locali 

Il DS riferisce che è pervenuta alla scuola la richiesta di utilizzo dei locali scolastici da parte 
dell’Associazione “Banda e coro”, per poter creare un coro di voci bianche. Il DS aveva ipotizzato di 
concedere le aule ubicate nell’ala sinistra della sede Centrale in modo che questa attività non interferisse 



con le lezioni dell’indirizzo musicale. La richiesta, però, riguarda un giorno ben preciso che è il venerdì 
pomeriggio. 
Purtroppo il venerdì c’è già un’altra attività che partirà a breve, ossia il corso di lingua e cultura romena.  
Con l’intento di poter svolgere entrambe le attività, il DS si ripromette di parlare di nuovo con il 
Presidente dell’Associazione “Banda e coro”, sig. Totteri, per trovare una soluzione alternativa. 
Nel frattempo, il Consiglio d’Istituto, all’unanimità, 
 

DELIBERA (N. 70) 
di essere favorevole all’iniziativa della creazione di un coro di voci bianche a cura dell’Associazione 
musicale “Banda e coro”. 

OMISSIS 

 
 

Alle ore 19.15, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 

sciolta la seduta.  

 

La Segretaria 
Prof.ssa Maria Cristina Granati 

Il Presidente 
Angelina Catizone 

 

 

 


